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Бизнес-модель внутрицеховой логистики ILOGaaS 

 

 

Показана проблематика решения задач внутрицеховой логистики с точек зрения предприятия-

пользователя и интегратора. Представлен вариант реализации данной задачи на базе концепции XaaS 

(Anything-as-a-Service), направленной на снижение капитальных расходов предприятия-пользователя, на 

снижение порога применения автоматически управляемых тележек и автономных мобильных роботов. 

Представлено сравнение модели ILOGaaS с другими вариантами реализации автоматизированной системы 

интралогистики.   
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Yunak I.Yu., Gutnik I.S. ILOGaaS: the business model for intrashop logistics 

 

The paper discusses intrashop logistics problems from system integrator and end-user viewpoints. It offers a solution to 

the problem based on the XaaS (Anything-as-a-Service) concept aimed at the reduction of both end user’s capital 

expenses and the application threshold for auto-guided vehicles and autonomous mobile robots. ILOGaaS model is 

compared to other variants of automated intralogistics system implementation. 
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